

## Chemnitz

Früher , zur Mauerzeit, ärgerte ich eine Klassenkameradin,  
unkte " Karl-Marx-Stadt, Karl-Marx-Stadt,  
einem mir heute fremden Impuls folgend,  
im Englischunterricht.  
"Don't be nasty", sagte die Lehrerin.

Rechts-Links- Spiele nach Morden,  
in der Pfalz, Wiesbaden und Chemnitz.  
In Berlin starben Frauen und Männer gewalttätig  
sang- und klanglos,  
jahrzehntelang!

Als hätte jemand Impulse gesetzt,  
junge Leute zu beschäftigen,  
nach heißem Sommer,  
mit Räuber- und Indianerspielen.

Die Jungen, mit überschüssiger Energie,  
suchen spannende Turniere,  
um sich erregt auszuleben.  
Rechts-Links geht immer,  
Unschuldig Blut auch,  
für den großen Auftritt.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)